



Bettina Hagedorn
Mitglied des Deutschen Bundestages

Platz der Republik 1, 11011 Berlin

☎ (030) 227 – 73 832

📠 (030) 227 – 76 920

✉ bettina.hagedorn@bundestag.de

Pressemitteilung

Berlin, 10.05.2019

Matthias Dreyer aus Reinfeld als Gast von Bettina Hagedorn Bei der SPD-Wirtschaftskonferenz in Berlin

(In der Anlage finden Sie ein Foto zur freien Verfügung)

Zur Wirtschaftskonferenz des SPD-Wirtschaftsforums e.V. zum Thema „Soziale Marktwirtschaft 4.0 – Innovation, Sicherheit und Nachhaltigkeit“ am 09. Mai 2019 in Berlin reiste auf Einladung der SPD-Bundestagsabgeordneten Bettina Hagedorn Matthias Dreyer, Chef des Heizung- und Sanitär-Meisterbetriebes „Langer & Dreyer GmbH“ aus Reinfeld. Bereits 2016 hatte er als „Handwerkshospitant“ im Büro von Bettina Hagedorn ein einwöchiges „Praktikum“ absolviert, um den politischen Alltag einer Bundestagsabgeordneten kennenzulernen. Seitdem stehen Dreyer und Hagedorn in engem Kontakt. Bettina Hagedorn hatte dessen Betrieb in Reinfeld mit heute 28 Angestellten und mehreren Auszubildenden im März 2016 im Gegenzug zum Gedankenaustausch besucht:

Hagedorn: „**Herr Dreyer hat in Reinfeld einen vorbildlichen Handwerksbetrieb mit hervorragender Ausbildungsleistung. Ich freue mich sehr, dass so ein engagierter Unternehmer bei der SPD-Wirtschaftskonferenz in Berlin dabei sein konnte und wir uns bei einem gemeinsamen Treffen – wie zuletzt beim SPD-Wirtschaftsempfang am 31. Mai 2017 – ausführlich austauschen konnten. Beim SPD-Fachkongress mit vielen Unternehmensvertretern aus**

ganz Deutschland war auch Bundesfinanzminister und Vizekanzler Olaf Scholz mit dabei, kurz nachdem er in einer Pressekonferenz die neueste Steuerschätzung vorgestellt hatte, was für zusätzlichen Diskussionsstoff sorgte. In spannenden Diskussionsforen ging es um gewaltigen Herausforderungen der Sozialen Marktwirtschaft: Digitalisierung, Mobilitätswende und Klimaschutz – insbesondere auch im europäischen Kontext. So wurde beispielsweise mit dem Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier die Frage diskutiert ´EU-Binnenmarkt und Welthandel: Zwischen Protektionismus und fairer Gestaltung´. Auch in diesem Jahr bot sich auf dem anschließenden Parlamentarischen Abend die hervorragende Gelegenheit für intensive Diskussionen, persönlichen Gedankenaustausch und ‚Networking‘ über Themen wie Mobilität der Zukunft, die künftige Energieversorgung und die Chancen des digitalen Wandels – schön, dass auch ein engagierter Unternehmer aus meinem Heimatwahlkreis mit dabei war!“

Wer Interesse hat, an der nächsten SPD-Wirtschaftskonferenz in Berlin teilzunehmen, kann sich schon jetzt hierfür im Eutiner Wahlkreisbüro von Bettina Hagedorn unter der Nummer 04521 – 7 16 11 oder per Email bettina.hagedorn.wk@bundestag.de vormerken lassen.